

Damit der Funke überspringt - von der Wunderkerze zum Feuersturm

Mit Sonne, Wind und in der Natur am Pfingstmontag einen ökumenischen Gottesdienst zu feiern, ist gute Tradition der evangelischen Kirche Ueffeln und der katholischen Pfarreiengemeinschaft Merzen Neuenkirchen Voltlage.

In diesem Jahr feierten wir ihn an der Wassermühle Riesau in Balkum und hatten auch einige Gäste aus Illinois, USA, dabei.

Am Pfingstfest feiern wir den Heiligen Geist, Gottes gute Kraft.

Die Bibel erzählt, wie der Geist Gottes die Jünger Jesu ansprach, voller Mut und Freude von Jesus zu erzählen. Der Funke sprang auf die Zuhörer über. Dabei erfüllte der Heilige Geist alle durch symbolische Feuerzungen mit Begeisterung.

Pastorin Annika Hilker erzählte unter anderem vom tröstenden Licht im Dunkeln, vom mutig werden, von BeGEISTERung und mit dem Funken Gottes angesteckt zu werden. So vieles kann der Heilige Geist sein und in so vielen verschiedenen Möglichkeiten erfahren werden. Eine kleine persönliche Erfahrung vom überspringenden Funken war das gegenseitige Entzünden von Wunderkerzen.

Welches gute Feuer lebt in dir? Lass den Funken überspringen!

Frohe Pfingsten!

